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　商工会議所は、明治11（1878）年に、商工業者の意見を集約し、政府に建議要望
等を行う機関として初めて東京に創設され、以後、現在までに全国514カ所に設立さ
れている、あらゆる業種・業態の商工業者からなる「地域総合経済団体」です。

かわら版

第2次安倍内閣へ商工会議所の意見を要望
◆意見・要望活動（安倍新政権へ要望）

日本商工会議所HP：http://www.jcci.or.jp/

Copyright 2013　The Japan Chamber of Commerce and Industry. All rights reserved.

　日本商工会議所の岡村正会頭は、平成24年12
月27日、28日、平成25年1月9日に、安倍晋三内
閣総理大臣、麻生太郎財務大臣、太田昭宏国土
交通大臣、甘利明経済再生担当大臣と相次いで
懇談。要望書「安倍内閣に望む」の内容を説明し、
実現を求めた。
　これに対して、安倍総理は「安倍政権の使命
はデフレ脱却にある」「中小・小規模企業の競争
力をつけ、地域を活性化させていく」と回答。
また、そのほかの大臣は「（要望内容は）基本的
に政府が検討する方向と一致している」「デフレ
脱却のため成長戦略をしっかりやる」と答え、
政策への要望反映へ前向きな姿勢を示した。
　同要望書は、東日本大震災からの早期復興・

福島再生の加速、需給ギャップを踏まえた十分
な規模の大型補正予算の編成、経済財政諮問会
議と日本経済再生本部を両輪としたわが国の再
生の実現等を強く求めている。
　なお、これに先立ち、佐藤茂雄副会頭（大阪・
会頭）をはじめとする日商の役員は平成24年12
月19日、安倍総裁に「新政権に望む」を提出し、
新政権への期待を示すとともに、政策の着実な
実行を求めた。
　日本商工会議所では、全国の商工会議所会員
の声を受け、今後も引き続き、東日本大震災か
らの早期復興と中小企業の事業活動環境の整備・
改善に向けて、必要な要望活動を強力に展開し
ていく。

商工会議所CM始めました「魅力を伝える・つなげる篇」http://youtu.be/eI_409YNqiE平成25年1月発行

安倍総理  「中小・小規模企業の競争力をつけ、地域を活性化させる」
麻生大臣  「デフレ脱却のために成長戦略をしっかりやる」

「わが国の再生の実現を」岡村会頭

安倍総理（右）に要望の実現を求める岡村会頭
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（お問い合わせ先）

商工会議所は、地域の商工業者の応援団です。
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　日本商工会議所は平成25年1月7日、日本経済団
体連合会、経済同友会とともに、都内で新年祝賀
パーティーを開催した。
　同パーティーの挨拶に立った安倍晋三内閣総理
大臣は、「大胆な金融政策、機動的な財政政策、
成長戦略の『三本の矢』でデフレ脱却と過度な円
高の是正を実現していく」と述べた。
　その後の経済3団体長による共同記者会見で岡
村正会頭は、政府に最優先で望む政策について、
「復興庁の機能強化による復興の加速」「需給ギャ
ップ解消に向けた大型補正予算の編成と再来年度
以降の成長戦略につながる平成25年度の予算編
成」「エネルギー・TPP・社会保障と税の一体改
革の方向の確立」の3点を政府に期待すると述べ
た。また、今年の日本経済の見通しと日経平均株
価・為替水準について、「実質成長率を1％から1
％台後半、名目成長率を0％台後半とみるのが常
識的」「株価は1万2千円程度を期待したい」「為替
レートは85円から90円が日本企業にとっての適正

安倍総理  「『三本の矢』でデフレ脱却と過度な円高の是正を」

商工会議所の活動を伝える新CMが完成
　動画投稿サイトで一般公開中
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商工会議所CM始めました「ビジネスはもっと繋がる篇」http://youtu.be/iKhy-UgVTno

な水準であると理解している」と述べた。
　日本商工会議所は今年も、全国の商工会議所の意
見を集約し、要望活動を積極的に取り組んでいく。

◆懇談会（経済3団体新年祝賀パーティー）

◆PR活動（商工会議所CM）

長谷川代表幹事
（経済同友会）

岡村会頭
（日本商工会議所）

米倉会長
（日本経済団体連合会）

　日本商工会議所は、商工会議所の活動を伝え
るCMコンテンツを新たに制作した。
　CMは、商工会議所の役割である「地域と企
業を元気に」をコンセプトに「魅力を伝える・
つなげる編」と「ビジネスはもっとつながる編」
の2本を制作。各地商工会議所において、テレビ
放映のほか、ホームページ、タブレット端末など、

さまざまな媒体で放映・閲覧できる。
　また、CMの最後に表示されるテロップを特
定の商工会議所名に変更する、静止画像部分を
各地の祭りやイベントの写真へ差し替える、と
いった再編集（有料）が可能となっている。
　なお、同CMは動画投稿サイト「You Tube（ユ
ーチューブ）」で一般公開されている。

「魅力を伝える・つなげる篇」（http://youtu.be/eI_409YNqiE） 「ビジネスはもっと繋がる篇」（http://youtu.be/iKhy-UgVTno）


